## "El Papa Francisco es un regalo extraordinario de Dios para estos tiempos"

En el marco de la fiesta de San Pedro y San Pablo, el Cardenal Arzobispo de Santiago, Monseñor Ricardo Ezzati reseña su relación con los tres últimos romanos pontífices y destaca la necesaria fidelidad al Magisterio de la Iglesia. Fue en Aparecida, Brasil, en el año 2007 donde se conocieron el actual Arzobispo de Santiago, Cardenal Ricardo Ezzati y el Santo Padre, Papa Francisco, en ese entonces Arzobispo de Buenos Aires. Era la quinta conferencia general del Consejo Episcopal Latinoaméricano, Celam y el Papa, entonces presidente del grupo donde participaba el Arzobispo Ezzati, trabajó durante 15 días codo a codo con él en la obtención del documento final, conciliando las diversas posturas de miembros de la conferencia. "Tuvimos una cercanía vital compartida del día a día del trabajo", comenta el arzobispo de Santiago. En esa experiencia asegura Ezzati que descubrió "a un hombre de fe muy profunda".

"El Papa Francisco es un regalo extraordinario de Dios para estos tiempos. Con su valentía, con su palabra profética hace presente el mensaje del Evangelio", destaca Monseñor Ezzati y agrega que naturalmente y como siempre el Papa requiere de la fuerza de Dios y de la ayuda e intercesión de la Santa Madre Iglesia, en su caminar. "Invito a rezar por el Papa y a colaborar con su obra haciendo nuestras sus intenciones", destaca.

Siendo Arzobispo de Buenos Aires, Jorge Mario Bergoglio además ayudó mucho al cardenal para el terremoto que azotó el centro y sur del país en el año 2010, cuando la Región del Biobío quedó casi totalmente destruida, incluyendo los templos. Desde Buenos Aires, el cardenal Bergoglio se mantuvo colaborando y en contacto de manera permanente. "La humildad del Papa Francisco, su arrojo, la capacidad de comunicación que tiene con el mundo de hoy, la propuesta que hace de confianza en Dios, de mirar a Jesucristo con los mismos ojos que miramos a la

humanidad, es una gran profecía que el mundo de hoy necesita", resume.

## Benedicto XVI y San Juan Pablo II

También con los anteriores Santos Padres el Arzobispo de Santiago pudo compartir, fundamentalmente desde el Papa Pablo VI en delante. "Siendo joven sacerdote tuve contactos muy hermosos que conservo en mi corazón", reseña.

Señala que pudo conocer con mayor fuerza al Papa Juan Pablo II y muestra una bonita cruz pastoral que le regaló cuando fue nombrado Obispo de Valdivia. "Yo le presenté algunas dificultades para que buscara otro (obispo), y él me dijo -yo lo acompaño, voy a ir con usted a Valdivia para que sea pastor de esa gente y me regaló esta cruz que llevo siempre conmigo".

Con el Papa Juan Pablo II Monseñor Ricardo Ezzati pudo colaborar en la Congregación para la Vida Consagrada, sobretodo en la redacción de una de sus exhortaciones apostólicas, de la Vida Consagrada.

Respecto del Papa Benedicto señala que pudo compartir con él en bastantes oportunidades, a pesar de que le tocó recibir su pontificado ya residiendo en Chile. "Los momentos que me encontré con él fueron siempre de mucha gracia y espiritualidad".

## ¿Qué se celebra en la fiesta de San Pedro y San Pablo?

Cada 29 de junio, en la solemnidad de San Pedro y San Pablo, apóstoles, se recuerda a estos grandes testigos de Jesucristo y a la vez se hace una solemne confesión de fe en la Iglesia una, santa, católica y apostólica. Este día es además conocido como el día del Papa. El Romano Pontífice como sucesor de Pedro, es el principio y fundamento perpetuo y visible de unidad así de los obispos como de la multitud de los fieles. Es pastor de toda la Iglesia y tiene potestad plena suprema y universal. Es el Vicario de Cristo.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-cl/article/el-papafrancisco-es-un-regalo-extraordinariode-dios-para-estos-tiempos/ (19/12/2025)